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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование технологического процесса, его влияние на показатели». Данная работа содержит исследование технологических процессов ультразвуковой сварки и резки на предприятии, вычисления «узкого места» и разработку рекомендаций по его расширению и выравниванию относительно другого технологического процесса. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Ознакомление с теоретическими основами технологических процессов. 2. Общее определение характеристики исследуемого предприятия. 3. Анализ производственной деятельности предприятия. 4. Рассмотрение организации производства. 5. Выявление «узких мест» предприятия среди технологических процессов производства. 6. Представление рекомендательных мер по совершенствованию технологического процесса. Работа была проведена на предприятии ООО «ПОЛИПЛАСТ», где был сделан анализ производственных и технологических процессов с целью совершенствования последних. В работе были проведены расчеты, которые наглядно показывают «узкое место» производства, которое необходимо расширить и выровнять по отношению к другому технологическому процессу. Расчеты были сделаны студентом самостоятельно. В результате исследования было выявлено, что технологический процесс УЗ сварки является «узким местом», при этом оборудование для резки простаивало. В целях совершенствования данного технологического процесса было принято решение о закупке нового, полуавтоматического оборудования для УЗ сварки.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Improvement of technological process, its influence on indicators". This work contains research of technological process of ultrasonic welding and cutting process at the company, the identification of "weak points" and development of recommendations on its improvement. The research set the following goals: 1. Acquaintance with the theoretical foundations of technological processes. 2. General definition of the characteristics of the company. 3. The analysis of production process of the company. 4. Consideration of organization of production. 5. Identification of "weak points". 6. Presentation of recommended measures to improve the technological process. The work was carried out at the company "POLYPLAST", where was made the analysis of production and technological processes. In the work were made the calculations, which clearly show the "weak points" of manufacturing, which should be improved. The calculations were made by the student himself. As a result of the study it was found that the technological process of ultrasonic welding is a "weak point", while the cutting equipment was idle. In order to improve this technological process, it was decided to purchase new, semi-automatic equipment for ultrasonic welding.
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